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Palazzo Lantieri ha fatto da scenario all’assemblea annuale dell’Ordine dei 

Farmacisti di Gorizia. Ai lavori dell’assemblea hanno preso parte Andrea Madelli, 

presidente della Federazione degli Ordini dei Farmacisti Italiani, e l’avvocato 

Obizzi in rappresentanza del sindaco di Gorizia. 

Ad aprire l’assemblea una relazione di Anna Olivetti, presidente dell’Ordine dei 

Farmacisti, che ricordando il centenario della fine della Grande Guerra, ha 

lungamente illustrato le difficoltà della categoria creando un parallelismo con la 

storia goriziana. 

Una categoria in trincea, perciò, quella dei farmacisti che nel ruolo di primo 

operatore sanitario a cui rivolgersi, devono quotidianamente confrontarsi con tutta 

una serie di problematiche specifiche. 

 A cercare di dare risposte concrete ai farmacisti, il presidente Mandelli che non ha 

però dimenticato di mostrare quante difficoltà si trovino ad affrontare quanti tutti i 

giorni devono interfacciarsi con i pazienti. 

Stretto sempre di più il legame fra Federazione e la nuova Federfarma Nazionale 

che insieme lavorano per l’applicazione ottimale della Farmacia di Servizi per cui 

sono già stati stanziati 60 milioni di euro. Alla base della completa attuazione della 

Farmacia dei Servizi la fusione fra competenze e professionalità dei farmacisti che 

diventano sempre più performanti rispetto alla richiesta dei pazienti e dei cittadini 

più deboli, che nella figura del farmacista possono avere la certezza di trovare un 

professionista pronto a dare risposte qualificate in tempi celeri. 

 

 Seguono foto evento   
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